



MILENIO TELEVISION

03/10/2024

LEGISLATIVO

PODER. LEGISLATIVO FEDERAL  
CÁMARA DE DIPUTADOS

## Norma Piña no fue recibida por ningún representante a ceremonia de cambio de gobierno

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ).- En medio del conflicto por la reforma judicial, la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña, se presentó en la ceremonia del cambio del gobierno. La ministra llegó al **recinto de San Lázaro** acompañada solo por sus asistentes, lo que llamó la atención es que no fue recibida por ningún representante de la Presidencia o de la **Cámara de Diputados**.

El segundo desaire fue de Andrés Manuel López Obrador, quien extendió más allá de su Presidencia su conflicto con Norma Piña al negarle el saludo de mano a la ministra Presidenta. Al subir al Pleno el expresidente de México saludó al presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, y a la **presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Ifigenia Martínez**, a quien incluso le besó la mano y la frente, pero a la Ministra ni siquiera la volteó a ver.



TITULARES FRENTE A LAS COSTAS DE CHIAPAS Y OAXACA • CFE, LISTA PARA ATENDER AFECTACIONES EN EL ESTR

<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Eb8mhU9XTQNKmvwMah-C8wBzPr5x9FZoWgpe23S9L5LyQ?e=SSPnQl>